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２０２５年４⽉２１⽇(⽉)昭和セレモニー シティホール市川にて終活セミナーを開催し、２０名を超える参加者が集まりました。

 昭和セレモニーに「最新葬儀事情」、フコクしんらい⽣命に「転ばぬ先の相続∼おもしろい⽣命保険の活⽤⽅法∼」についてお話しし

ていただきました。セミナー後には、皆さんそれぞれが 遺影の撮影体験をされて会場を後にしました。

                 【参加者の皆さんからの感想をご紹介します。】

                 ・葬儀費⽤の内訳について詳しく知る事ができて⼤変参考になりました。特に、葬儀の形によって

                  は、お寺にあるお墓に⼊れない等、予め知る事ができて良かったです。

                 ・⺟の終活が進んでいないのでそろそろと思い娘の私が代わりに学ぼうと思い参加しました。

��                 特に相続の事について興味がありましたので参考になりました。

                 ・ある程度の知識はありましたが「保険を利⽤して」対策があるとは気が付きませんでしたのと   

                  ても参考になりました。⼜、葬儀の費⽤も東京と千葉では違うというのもびっくりでした。参考

                  にできることがたくさんありましたのでよかったです。

                   終活は残された家族の為にはもちろんですが、⾃分⾃⾝の⾝の回りの整理をするという意味も 

                  込めて、しっかりと備えておくと安⼼して今後の⽇々を過ごせると感じたセミナーでした。  
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                    なのはな⽣協の組合員活動には、組合員が⾃主的に⾏う活動があります。組合員活動は
�                    商品を利⽤するだけではなく、⽣協の事業や活動に参加して組合員同⼠で仲間と共に学
                    びあったり、⽣産者と交流をしたり、組合員同⼠が主体となって皆さんで⼒を合わせて
                   ���暮らしの中のさまざまな思いや願いを地域社会の中で実現していく⼤切な取り組みです。
 ���������������                なのはな⽣協では、配送地域で総代選挙区を基本に６つ（⻄部、中部、北部、東部、南 
                   ���部、東京）に分けて組合員がスタッフとしてエリア活動を⾏っています。活動の⽬的は、
������������������������������������������������������������������������������スタッフから各エリアの組合員に「なのはな⽣協の商品の良さやこだわりを伝える」「商
������������������������������������������������������������������������������品の普及活動を⾏う」「組合員活動を活発に⾏い、地域の活性化や地域の仲間づくりを⾏
������������������������������������������������������������������������������う」ことです。エリア活動は、３〜６名程度で構成されており、その中からリーダー、会
計、書記を各１名ずつ選出し、年２回以上のエリア会（イベント）の企画・運営を⾏います。エリア会では、料理講習会や⽣産者と
の交流、くらしを豊かにする講習会などを⾏うことができます。
 現在の活動エリアは、⻄部（市川、浦安）、中部（船橋、習志野�他)、北部（柏、松⼾、鎌ケ⾕�他）、東部（成⽥、印⻄、佐倉
他）、南部（千葉、⽊更津他）です。東部と中部は既定の⼈数に満たないため、暫定的に合同で活動しています。また、東京はこれ
からの⽴ち上げとなります。以前の組合員活動でもリーダー会を⾏っていましたが、コロナの影響により２０１９年以降、組合員の
⾃主的な活動⾃体もできない期間が続き、現在のエリアで活動を始めて１年が経ち、今回やっとリーダー会を開催することができま
した。リーダー会は隔⽉で⾏う予定で、今後の活動についての意⾒交換、各エリアの状況報告、情報の共有などを図ります。また、
３⽉と９⽉はスタッフ向けに組合員活動交流会を開催し、⽣協から今後の活動についての⽅針、エリアスタッフ同⼠の交流や⽣産者
をお呼びして⽣産者のこだわりや⽣産現状などを学ぶ機会を設けています。
 今回のリーダー会では、まずは各エリアの活動報告がありました。活動内容やイベントの⽴案、開催までのすすめ⽅、集客⽅法や
チラシのことなど、どのように⾏っているかお互い意⾒が⾶び交い盛り上がりました。また、普段⽣協に対して感じていることの質
問やご意⾒をたくさんいただきました。⽣協本部へ初めて来られる⽅が多かったので、施設⾒学
を⾏いました。⽣産者から⽣協に商品が納品されて、どのように保管・管理されて、仕分けを⾏
い、私たちのもとに届けられているのかを⽬で確かめていただきました。リーダー会で得たこと
をエリアに持ち帰っていただいて、スタッフに共有して今後の活動に⽣かしていただければと思
います。どのエリアも協⼒的なスタッフばかりで、昨年度の活動を⾒てきましたが、いろいろな
アイデアでイベントを開催していただき、少しずつエリアの活性化につながってきていると思い
ます。今年度もより⼀層皆さんのご活躍を期待しています。

終活セミナー開催終活セミナー開催 �∼余⽣を有意義に過ごすために∼�∼余⽣を有意義に過ごすために∼

エリアリーダー会エリアリーダー会

今月の予定 ・７／４(金)南部エリア会　アーダ・ブレーンのスキンケア講座

・7／22(火)夏休み親子企画　菅谷食品の納豆づくり
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(理事⻑ ⼭本)



 そして参加者からたくさんいただいた｢難しかったけど楽しかった｣の声。私⾃⾝そうでしたがこんなに無⼼になってもの作りをした
のはいつ以来だろうという感覚、達成感を味わえた素敵なイベントでした。
 そして今回のイベントのもう⼀つのお楽しみのサンドイッチの試⾷会。サンドイッチや焼き上がった試⾷⽤のクッキーを⾷べ、オー
ガニック紅茶を飲みながら和やかな時間を過ごしました。
 私は今年度からエリアスタッフに参加させていただき初めてのイベントでしたが、スタッフのみなさんも参加者のみなさんもとても
優しく、緊張しながらも楽しく過ごすことができました。
 これからもみなさんと⼀緒になのはな⽣協の魅⼒を共有し楽しいイベントを開催していきたいと思います。 

 ５⽉９⽇(⾦)【⺟の⽇アイシングクッキー体験】のイベントを開催いたしました。
今回は⻄部スタッフのあらいえりさんに講師をお願いして、エプロン型とブーケ型の
アイシングクッキーを作りました。⾃分で作るにはなかなかハードルの⾼いアイシン
グクッキーですが、着⾊料は天然由来のフードパウダーを使って可愛いクッキーが作
れるとご興味を持っていただき、当⽇はたくさんの⽅にご参加いただきました。
 アイシングではクッキーをアイシングクリームで縁取るところから始めるのです
が、これがとても難しい！ラインをひいたりリボンの形を作るところが特に難しかっ
たです。上⼿にできた⽅、失敗してしまった⽅様々でしたが、その都度先⽣が丁寧に
アドバイスしてくださるので、くずれてしまった部分をうまく模様にしたりと最終的
にはみなさんとても素敵に仕上がっていたように思います。 

⻄部エリア会

⽣産者交流会⽣産者交流会 〜知ってみよう！⾷べてみよう♪ 久保⽥⾷品〜〜知ってみよう！⾷べてみよう♪ 久保⽥⾷品〜

                    ５⽉３０⽇（⾦）船橋市中央公⺠館にて、アイスでお馴染みの久保⽥⾷品（⾼知県）を
                   お招びして、交流会を開催しました。当⽇は⽣憎の⾬模様でしたが、３０名を超える組合
                   員で会場は熱気に溢れていました。営業部⻑の⻄川さんとなのはな⽣協担当の腰⼭さんか
                   ら久保⽥⾷品の会社理念や添加物を使⽤せず安全・安⼼なアイスを製造する想いやご苦労 
                   をお聞きしながら、皆で５種類のアイスを試⾷しました。交流の質問タイムでは、アイス
                   のこだわりから⾷育のお話しにも及び、お⼆⼈の誠実なお⼈柄も伝わり、終始和やかな雰
                   囲気で笑いが絶えることはありませんでした。
                    参加した⽅からは「⼿作業で苺のヘタを取ったり柚⼦を絞ったりしていると知り驚きま
した」「⾃分では選ばない焙じ茶アイスクリームが⼀番気に⼊りました」「感動の美味しさです。⼈柄が出ている会社なのだと思い
ました」「作られる背景、会社の創業からの歴史、いろいろなお話しを聞くとより美味しく感じられます」「添加物等、使⽤してい
ない事も知り、安全・安⼼な久保⽥さんのアイスを家族と共に⾷べたいのでぜひ購⼊していきたいです」「ここまでこだわりがあ
り、この価格でいただけることがありがたいです」「知り合ったのはまだ数年ですが、今後は⻑年のフアンになっていきますので、
このままの理念でずっと続けていただけることを願っています！」と応援メッセージも盛りだくさんの有意義な時間となりました。
 これからの暑い夏に、是⾮とも久保⽥⾷品のアイスを味わってみてくださいね。
 きっとあなたのお気に⼊りが⾒つかるはずです！

私のお気に⼊り私のお気に⼊り

∼⺟の⽇アイシングクッキー体験∼

(⻄部エリアスタッフ 関)

 なのはな⽣協にはおすすめ商品が沢⼭あり毎回何をご紹介しようか迷
ってしまいますが、今回はこれからの季節におすすめの「東⽑酪農パス
チャライズドコーヒー」を紹介いたします。私はこれでコーヒー⽜乳の
概念が変わったといっても過⾔ではないくらい美味しいです！使われて
いるのは⽣乳９０%、コーヒー（抽出液と粉）、砂糖（甜菜糖）のみ。
⾹料等の添加物は⼊っていません。ミルクの味と本格的なコーヒーの⾹
りをしっかり楽しめ、優しい⽢みでほわっと癒されます。アイスカフェ
オレ好きな⽅はもちろん、そうでない⽅もこの夏は是⾮「パスチャライ
ズドコーヒー」をお楽しみください。

２００ml
１３５円(税込１４６円)

東⽑酪農直販株式会社

(理事 今野)

∼東⽑酪農パスチャライズドコーヒー∼∼東⽑酪農パスチャライズドコーヒー∼

その時、私は⼦どもだった
被ばく体験をお話します。

〜被爆・戦後 8 0年の想い〜
2025年7⽉21⽇（⽉・祝）13：30~15：30 詳しくはこちら

他団体のお知らせ
⼦どもたちに平和な未来を２０２５���  主催：千葉県⽣協連

(事務局)


